



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre de la alumna:

Dariana Lisseth Domínguez Gómez

Nombre del profesor:

Cristian David Cortes

Nombre del trabajo:

Crear un texto

Materia:

Redacción en español

Chiapas a 22 de noviembre de 2021.



El aborto

El aborto se denomina la **interrupción del embarazo** antes de la tercera semana de gestación. Puede producirse por **causas naturales**, de manera espontánea, o ser **inducido** deliberadamente.

la mayor parte de los abortos practicados son abortos clandestinos, y eso implica que podrían ser inseguros, sin las condiciones ni la información necesaria, poniendo en riesgo la vida y la salud de las mujeres.

No solo puede afectar el estado físico de la mujer, sino que **también puede afectarla desde el punto de vista emocional** de manera diferente. Algunas mujeres manifiestan una sensación de gran angustia y ansiedad antes de realizarlo, otras de alivio después de tenerlo. Las razones para esas sensaciones **varían de una mujer a otra**.

Los efectos emocionales y psicológicos asociados suelen ser más comunes que los efectos secundarios físicos y pueden variar de leves a complicaciones más graves, como, la depresión. Es importante **analizar estos riesgos con un profesional entrenado** que pueda responder a sus preguntas y preocupaciones. Los efectos secundarios emocionales son tan reales como los efectos secundarios físicos.

El embarazo no deseado se puede reducir el través del acceso a información e insumos de anticoncepción, y servicios de salud. importante señalar, que lo que se debe reducir es el número de embarazos no deseados.